
   

 

 

 

 

 

     

明けましておめでとうございます。校友会会員の皆さまにおきましては、ご家族揃って新年を迎えられた事とお喜び申し

あげます。 今年は、未年、会員の方の中には年男、年女の方も数名いらっしゃることでしょう。 

 さて、シニア大学および大学院の２年間の学生生活を、過ごしてまいりましたが、３月にはいよいよ卒業を迎えます。４月

からは大学の事務局から離れ、すべて自分たちで企画・運営をし、組織を維持していくことになります。すでに来期に向け

て、方針を示し概略は決まりましたが、具体的には、企画・運営に関わる人員を選出し、全体集会・講座等の行事、クラブ

活動の活性化等、皆さんの創意・工夫を基礎に、行事を遂行していきたいと考えています。 

何人かの方が、ご都合でお辞めになりますが、皆さんの協力で、楽しく愉快に力強く、我が９期の存在を示して行きた

いと思います。ぜひ、ご理解いただき、健康に留意し、ともに歩んで行きましょう。 

最後に、今年が皆さんにとってよい年になりますよう、心からお祈り申しあげます。 

                 

１班 中島 ○○ 

 １１月中旬、日本三名瀑のひとつに数えられている袋田の滝を観に行ってきました。

数年前より行くときには紅葉の時期と心がけてやっと行くことが出来ました。午前中

に花貫渓谷を散策し、午後袋田の滝へ。バスより下車し滝に向かって川沿いの左側を

行くとトンネルに入り途中滝を見ることができ、さらにエレベーターで頂上まで行くと高さ 120m,幅 73m の雄

大な姿の滝が見え流石三名瀑のひとつ。大岸壁を四段に流れるように感激です。別名四度の滝とも呼ばれ、西行

法師が訪れた際「四季に一度ずつ来てみなければ本当の良さは分からない」と絶賛したことから言われているよ

うです。当日は小雨の中の紅葉と滝でしたが風情のある景色を楽しみました。 

 華厳の滝は中学２年の修学旅行で始めて行き、その後数回訪れました。那智の滝は平成２０年南紀旅行の際に、

これで三名瀑は達成です。 

 今まで旅行して思い出すのは知床半島最大のオシンコシンの滝、音も崖も雄大な東洋のナイアガラと言われる

吹き割の滝、伊豆の踊子の像がある初景滝、何と言ってもカナダのナイアガラの滝。霧の乙女号に乗船し滝壷へ

接近、その時のスリルを味わったことを鮮明に思い出します。その他各地で様々な姿の滝を見て感動してきまし

た。これからも見聞を広めながら、感動できる旅をしたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月      日 項   目 場       所 備 考  

１月１９日（月） 楽しい音楽② ワッツ西館５階 午 後 

２月 ３日（火） 合同講座 文化センター 午 後 

２月１６日（月） 自主講座 ふれあいプラザいわつき 午 前 

２月２０日（金）～２３日（月） 連合会文化祭 埼玉会館  

３月 ５日（木） 横浜バス旅行 横浜方面  

３月 ９日（月） 卒業懇親会 ほてい家 午 後 

３月１９日（木） 卒業式 文化センター 予 定 

３月２８日（土） さいたマーチ 見沼田圃周辺(ｳｫｰｷﾝｸﾞ) 連合会 

原稿送付先 Fax 048-××-×× 
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さいたま市シニアユニバーシティー岩槻校第９期大学院会報第8号 

会長挨拶 澄川 ○○ 

滝 の 思 い 出 

これからの予定表 
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私の出身は鹿児島県の最北端に位置する離島“長島”です。昭和 34 年高校卒業と同

時に上京、住み込みで新聞配達をしながら大学を卒業、70 歳まで社員 300 名程の小

さな会社でサラリーマン生活を送り退職後は自治会活動、家庭菜園、ゴルフなどの毎

日を楽しく過ごしています。 

 何と言っても生まれ乍らの貧乏で 7 人兄弟の長男として育ちました。父はお人好しの大酒飲み、母は朝早く

から夜遅くまで働きづめの生活でしたが去る 7 月他界いたしました。上京する時の母の言葉は今でも思い出し

ます。①人様には誰であれ挨拶をせよ（挨拶するのに銭金は要らない）②どんなに貧乏しても人様の物には手

をかけるな（泥棒だけはするな）③ゴロツキ（暴力団）だけには入るな の三点でした。わが子を初めて都会

に送り出すことがよほど心配だったのでしょう。 

 「わが人生」はどんな時でも最高の「人」に恵まれ幸せの一言に尽きます。子供の頃、学生時代、社会人時

代、退職後と「人」は大好きで私の宝物です。毎年一人一人に自筆での年賀状書き（400 枚程）は私の楽しみ

でしたが、今年は残念ながら「喪中のお知らせ」となりました。 

 1 月の誕生日でいよいよ後期高齢者の仲間入りです。健康寿命をいつ迄伸ばせるかわかりませんが、残され

た人生を楽しみたいと思っています。 

 

４班 浪江 ○○ 

 私がＰＣに興味を持ったのは、昭和５５年頃、同僚が中古で購入した「シャープ製ＭＺ－

８０」でした。同僚が購入した目的は、奥さんが小学校の教師で、生徒の答案集計などを

行うためでした。このＰＣでのプログラム言語は、マイクロソフト社の基盤を築いた「ベーシック」で、記憶装

置は「市販のテープレコーダー」が格納されていました。 

 その後、個人で所有する「ワープロ機」が流行となり、私も当時の月給程度（十数万）もするリコーのマリリ

ポートや東芝ルポを購入し、累計７台のワープロ機を買い替え、ＰＣとの付き合いは少なくなりました。そして、

ワープロ機が衰退し、最後までワープロ機を使用できたのが「富士通オアシス」です。オアシスはワープロのデ

ータをＰＣでも使用することができ、これがきっかけで又ＰＣとの付き合いが始まりました。 

 しかし、困ったことがありました。最初のワープロ機のキーボードは五十音配列で、次のオアシスは「親指入

力」と言う特殊なキー配列、最終的にはローマ字入力となり、入力の変更に大変苦労しました。 

 ＰＣ経験は長いですが、本格的な基礎教育を受けずに独学で虫食い的な勉強をしてきたため、基礎知識に乏し

く苦労しています。現在、シニア大学などのＰＣ指導をしていますが、近年はＰＣ機種の交代が速く、バージョ

ンごとの操作を覚えているのが大変です。しかし、ＰＣは私の人生の中で長い時間を付き合ってきた教師であり、

家族、友人のような存在で、これからも授業料は高いですが付き合っていくつもりです。 

 追伸：９期パソコンクラブは現在１５名ですが、２０名まで可能です。入会をお待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

我が人生  １班 増山 ○○ 

私とパソコンの付き合い 

卒業懇親会のお知らせ 

卒業懇親会を下記の要領で行います。楽しい企画満載です。全員のご出席をお願いします。 

 １：日 時   平成２７年３月９日（月） １３時～１５時３０分 

 ２：場 所   料亭 ほてい家（岩槻駅から徒歩約９分） 

 ３：会 費   5,000円 

 ４：廣 芸   カラオケを中心にと考えております。（そのほかも歓迎） 

          一人でもグループでも結構です。奮ってご参加ください。 

※ 懇親会につきましてのご意見等ございましたなら、担当の２班中澤・３班松井までお寄せください。 

※ 出欠は１月１９日か２月１６日の授業の日に会費を添えて申し込みお願いします。（写真はイメージ） 


